

de ne pas boire du vin. S'adresser au Bureau d'Avis. — 30 novembre 1757.

Il se présente un jeune homme de dix-huit ans, qui a la plus belle plume du monde, il désirerait entrer chez un négociant. Nous croyons ne pas trop avancer en disant que son écriture peut aller de pair avec celles de Rossignol et des plus fameux écrivains. Il a laissé au Bureau des exemples qu'on se fera un plaisir de communiquer à ceux qui le demanderont. — 18 janvier 1758.

Un Ecclésiastique très sage désirerait se charger du soin de quelques enfants soit à la Ville, soit à la Campagne, et s'il ne trouve point de place il prendrait une répétition si elle se présente. S'adresser chez M. Millet, vis à vis le Séminaire Saint-Charles. — 4 janvier 1758.

On demande un homme qui soit bon chasseur, qui soit doux et fidelle. L'on souhaiterait qu'il sût faire aussi quelque'autre chose, parce qu'on ne chasse pas toujours. — Jeudi 6 avril 1758.

Il se présente pour Précepteur pour la ville ou pour la Campagne, un Ecclésiastique de bonnes mœurs et connu à Lyon, qui outre les principes de la Langue Latine enseignera encore les Belles-Lettres, etc. S'adresser à M. Faure, chez M. Dupont, Marchand drapier au coin de la place du Change. — 22 juin 1757.

Un jeune homme qui sait bien l'Arithmétique et qui est au fait du Commerce, souhaiterait trouver une place de Commis pour Beaucaire, où il irait; mais il ne voudrait pas être tenu à revenir, ayant dessein de s'embarquer, après la foire, sur quelque navire marchand en qualité d'Écrivain. S'adresser au Bureau d'Avis. — 22 juin 1757.